

## Städtisches Forstamt stellt Christbaumverkauf ein

Da die Nachfrage nach Christbäumen aus dem städtischen Wildpark leider im Laufe der letzten Jahre kontinuierlich zurückgegangen ist, stellt das städtische Forstamt den dortigen Christbaumverkauf ab diesem Jahr ein. Neben dem sinkenden Interesse, das vermutlich an den mittlerweile zahlreichen weiteren Anbietern in diesem Bereich liegt, rentiert sich auch der Aufwand für Produktion und Verkauf bedauerlicherweise nicht mehr. Das Forstamt traf daher letztlich die Entscheidung, den Christbaumverkauf einzustellen und dankt an dieser Stelle allen treuen Christbaumkäufern der letzten Jahre für ihr Vertrauen und bittet alle Schweinfurterinnen und Schweinfurter um Verständnis.

zuletzt geändert: 30.11.2017

